

野間中学校2年目になりました校長の日比玉郎(ひびたまお)です。今年も目指すべき 学校の姿は『愛と夢のある学校』です。

『愛のある学校』は、人と人が温かい人間関係で結ばれている学校です。例えば「今日、 学校に行きたくないなあ」と思ったときに、ふと友達の顔が浮かび「あいつがいるから行 くか」みたいな学校でありたいと思います。

『夢のある学校』は、生徒が夢や希望をもつことから始まります。将来の夢が決まって いない生徒でも「勉強ができるようになりたい」とか「親や友達に認めてもらいたい」と いう希望はあるはずです。そんな夢や希望に向かってがんばっている生徒を私たち教職員 が精一杯応援します。

『愛と夢のある学校』を目指して教職員一同一致団結して頑張ります。ご協力、よろし くお願いします。

新任式と担任発表







松尾喜代一先生



森岡 健先生



森 惠子先生



石橋ゆか先生



4月6日(木)新2· 3年生が登校してきまし た。なんと!!うれしいこ とに出停の生徒以外、久 しぶりに全員がそろいま した。新年度の最初の日

転入された先生方

井上 東先生 篠島小学校より 教務主任 青山中学校より 松尾喜代一先生 1年学年主任 2年B組担任 森岡 健先生 大野小学校より 2年生理科担当 惠子先生 神戸より 森 1年生音楽担当 石橋 ゆか先生 元内海中学校

に欠席0「ゼロ」。すばらしいスタートが切れました。

最初に新任式を行い、本年度転入されたきた5人の先生方を紹介し、一人ずつあい さつをしていただきました。式の後、生徒が楽しみにしている担任発表をしました。 和やかな雰囲気の中、担任発表を行うことができました。

<u>平成29年度 入学・始業式</u>

4月7日(木)、平成29年度入学式を行い、新1年生77名を迎えました。式辞 で、「本年度も『愛と夢のある学校』を目指します。温かい人間関係を作るために、

まずあいさつをしましょう。夢のある学校にするため、夢をもちましょう。私たち教

師がみなさんの夢が叶うように全力で 応援します。」と話しました。その後、 2・3年生を代表して生徒会長の木本 光太郎君が「わからないことがあった ら、なんでも聞いてください」と『歓 迎の言葉』を述べました。新入生を代 表して平野葵梨さんが「何事にも真剣 に取り組みます」と『誓いの言葉』を 堂々と読み上げてくれました。









「誓いの言葉」を述べる平野葵梨さん

新入生歓迎会

4月17日(月)の5・6時間目に新入生歓迎会を開 催しました。最初に、生徒会役員が行事を中心に野間中 の様子を紹介してくれました。その後、2・3年生が各 部活動の紹介をしました。どの部も趣向を凝らした出し 物で、楽しい時間になりました。2・3年生のみなさん、 ありがとう。

